

＝令和元年度竜王小学校だより＝

竜の子



令和元年7月24日
No. 13
校長 小尾 一彦

1学期がんばりました！明日から夏休みです！

本日1学期の終業式を迎え、明日からは夏休みです。保護者・地域の皆様方には様々なご支援、ご協力をいただきまして、心から感謝を申し上げます。おかげさまで子どもたちの心や体も成長し、いろいろな場面で子どもたちのがんばる姿が多く見られました。本日お配りしたあゆみには、1学期の学習や生活の様子が記録されています。よかったことは褒めてあげ、もう少しのところはお家でも話をして今後役に立っていただきたいと思えます。

いよいよ32日間の夏休みが始まります。「早寝、早起き、朝ごはん」の規則正しい生活習慣で、楽しい夏休みを過ごしてほしいと思います。保護者の皆様には、有意義な夏休みになるように、お子様と話をしていただきたいと思えます。また、6年生の保護者の皆様には、夏休みのプール当番へのご協力をよろしくお願いいたします。

【学校教育目標】

- 明るく元気な竜（たつ）の子の育成
- 「た」…… 助け合う子ども（情）
 - 「つ」…… 強い心の子ども（意）
 - 「の」…… 伸びゆく体の子ども（体）
 - 「こ」…… 根気よく学ぶ子ども（知）

松本先生が1学期で退職します。サポートルームやいろいろな学年でのご指導ありがとうございました。



■ Nコンに参加の合唱団の発表！

終業式の中で、8月9日（金）のNHK全国学校音楽コンクール山梨県大会に参加する子どもたちが、自由曲で歌う「二億年ずつ23回」の合唱を発表しました。



■ 愛校作業を行いました！

7月18日（木）の朝活動の時間に、全校で愛校作業を行いました。校庭などに生えた草取りを全校で行いました。短い時間でしたがみんな一生懸命にがんばってくれました。



■ 組立体操に向けて～アストシの花輪コーチを迎えて～

7月18日（木）にアストシの花輪様をコーチに迎えて、5校時に5年生、6校時に6年生が組立体操の基本となる動きや技を指導していただきました。一つ一つの動きを集中して、気持ちを合わせて行うことが大切な組立体操。その基本を

しっかり身につけて2学期に臨みたいと思えます。花輪様には毎年お世話になっておりますが、2学期もご指導よろしくをお願いいたします。

